



Redes de Poder MTY



UN ACUERDO CON MALOS PRECEDENTES Y VA CARLOS GARZA POR MÁS DEUDA

Los diputados del **PAN** y **PRI** del Congreso local, encabezados por **Carlos de la Fuente** y **Heriberto Treviño**, respectivamente, podrían pecar de inocentes y cometer un importante error al sentarse con el hoy encargado de despacho del Gobierno estatal, **Javier Navarro**, en búsqueda de un acuerdo político.

Navarro hizo un llamado a la clase política para sellar un pacto, lo que pone en un predicamento a los legisladores panistas y priistas, quienes deberán valorar si lo toman o no en cuenta, especialmente por el antecedente de que los acuerdos no han sido cumplidos por parte de esta administración.

Salvo por aquellos que impliquen alguna contraprestación, es decir, recursos del **Presupuesto de Egresos 2024**, no se ven condiciones políticas para llegar a acuerdos.

Habría que recordarle a Carlos y Heriberto acerca del incumplimiento, por ejemplo, en la entrega de los fondos a municipios metropolitanos.

Las cámaras intermedias y organismos civiles de la iniciativa privada llamaron a que se nombre a un gobernador interino que llame a la conciliación, porque habrá ingobernabilidad, en lugar de exigir al gobernador Samuel García que no se vaya a la campaña presidencial.

Ya desde ahí es para cuestionarse todo.

VA CARLOS GARZA POR MÁS DEUDA

Carlos Garza, secretario de **Finanzas y Tesorería**, y el nuevo encargado del despacho del Gobierno estatal, **Javier Navarro**, entregaron la Ley de Ingresos por



Carlos Garza, encargado de Finanzas y Tesorería, y Javier Navarro, encargado del despacho del Gobierno, entregaron el Paquete Fiscal 2024 incompleto.

156 mil 47 millones de pesos, un aumento del 11.4 por ciento con respecto al paquete fiscal de este año.

Tal como lo adelantamos en este espacio, en este presupuesto se contempla un endeudamiento por mil 660 millones para concluir las obras de la **Presa Libertad** y otros proyectos para **Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey**, además de un financiamiento para poder cambiar la infraestructura de **Pemex** y **CFE** que está debajo del vaso de dicho embalse.

Además, se están solicitando 12 mil 970 millones más de deuda a largo plazo para la ejecución de diversos proyectos de movilidad, o sea, las líneas del **Metro**. Aquí lo interesante sería el desglose del destino sobre esos recursos. Será muy importante tener mucha claridad, pues existe un temor justificado ahora que vamos a entrar de lleno al proceso electoral en el estado y con un gobernador que va con todo por la **presidencia de la República**.